

## **NOTA INFORMATIVA**

En el día de hoy se han reunido las Juntas Ordinarias de Accionistas de Inversiones Grupo Multimedia de Comunicaciones S.A., sociedad propietaria de las empresas editoras de La Razón, Nuevo Día y El Extra y de Inversiones de Radiodifusión S.A., sociedad propietaria de las empresas de televisión de la cadena ATB. Los accionistas representantes de la mayoría del capital social, antes de constituir las Juntas, se vieron obligados a remover a D. Raúl Garáfulic Gutiérrez de sus funciones de presidente de las Juntas, a la vista de su conducta gravemente obstaculizadora del funcionamiento de las mismas, al negarse repetidamente a verificar el quórum y a instalar las respectivas Juntas.

Posteriormente los accionistas representantes de la mayoría del capital social designaron como presidente de las Juntas a D. Juan Herrero Abelló y adoptaron el acuerdo de cesar en sus cargos a todos los miembros de los Directorios y nombrar como directores titulares:

- en Inversiones Grupo Multimedia de Comunicaciones S.A.: a D. Juan Herrero Abelló con la condición de Presidente, a D. Agustín Sagredo Nebreda, a D. Luis Gutiérrez Blanco y a Dña. Maria del Carmen Ballivián, como Secretaria del Directorio; y
- en Inversiones en Radiodifusión S.A. a D. Juan Herrero Abelló, con la condición de Presidente, a D. Luis Villalba, a D. Agustín Sagredo, a D. Javier Torrontegui, a D. Fernando Rojas, a Dña. Patricia Ruíz Pinell, a D. Luis Gutiérrez Blanco y a Dña. Maria del Carmen Ballivián, como Secretaria del Directorio, quedando además vacantes cuatro puestos en este Directorio.

Asimismo, se ha celebrado Junta General Extraordinaria de Inversiones Grupo Multimedia de Comunicaciones S.A., donde se modificaron los estatutos de la Sociedad.

Los nuevos Directorios han tenido también hoy su primera reunión y han acordado remover a Dña. Sandra Garáfulic Lehm de los cargos de Presidenta Ejecutiva y Directora Corporativa Editorial, nombrando nuevo Director Corporativo Editorial a D. Javier Torrontegui.

Con estos cambios se termina una prolongada fase de división interna de las sociedades y se ponen las bases para asegurar un desarrollo estable de La Razón, Nuevo Día, El Extra y ATB, en beneficio de los lectores, teleexpectadores, anunciantes y trabajadores de estos medios de comunicación.

**INVERSIONES GRUPO MULTIMEDIA DE COMUNICACIONES S.A.  
INVERSIONES EN RADIODIFUSIÓN S.A.**